

Los Premios Empresas Inspiradoras de Jovempa se entregan el viernes en Elda

25/05/2022



Imagen de la presentación de la gala.

La concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, **Silvia Ibáñez**, ha anunciado que Elda acogerá este viernes la entrega de los Premios Empresas Inspiradoras que Jovempa concede a las compañías que son ejemplo para otras. La edil ha estado acompañada por el presidente de Jovempa Vinalopó, **Víctor Íñiguez**, y la directora gerente de Jovempa Federación, **Almudena Gonzalo**. La entrega de premios tendrá lugar en los Salones Princesa a partir de las 19 horas.

Silvia Ibáñez ha explicado que “para la ciudad es muy importante acoger esta entrega de premios, pues es un

premio provincial que acogemos gracias a la colaboración con Jovempa y que permitirá a las empresas de Elda relacionarse con otras empresas de toda la provincia”. Por su parte, Almudena Gonzalo ha explicado que “estos premios reconocen a siete empresas de la provincia de Alicante, asociadas a cada una de las siete asociaciones comarcales, miembros de la Federación Jovempa, que han destacado por su implicación con la asociación, su trayectoria y por haberse convertido en fuente de inspiración para el resto de jóvenes empresas de nuestra provincia”.